

Markus Muda Kondo

by UNITRI Press

Submission date: 17-May-2023 10:10AM (UTC+0700)

Submission ID: 2003079339

File name: Markus_Muda_Kondo.docx (154.81K)

Word count: 977

Character count: 6433

2
**PENGARUH SISTEM INFORMASI AKUNTANSI TERHADAP KINERJA USAHA
MIKRO KECIL DAN MENENGAH PADA PERUSAHAAN KERAMIK DINOYO KOTA
MALANG**

SKRIPSI

Akuntansi



Oleh :
Markus Muda Kondo
Nim : 2017110161

3
**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI
MALANG
2023**

RINGKASAN

UMKM mempunyai fungsi dan kontribusinya sebagai yang melakukan penyediaan akan lapangan kerjanya dan juga secara alternatif dalam hal kegiatan bidang yang riil dalam hal ini yaitu ekonomi melalui kegiatan yang terbilang produktif termasuk alternatifnya dalam hal kegiatan bidang moneternya seperti kredit yang disalurkan. Mengetahui pengaruhnya sistem dari informasi akuntansi terhadap kinerja sebagai tujuan dari penelitian. Menggunakan pendekatan penelitian kuantitatif dengan pengambilan sampelnya menggunakan kuesioner, dan nantinya akan menggunakan uji hipotesis mengetahui pengaruh sistem informasi akuntansi terhadap kinerja dengan analisis rasio yang digunakan. Hasil penelitian yang diperoleh yaitu sistem informasi akuntansi terhadap kinerja terbilang cukup baik.

Kata kunci : Sistem Informasi Akuntansi

BAB I

PENDAHULUAN

1. Latar Belakang

UMKM sebagai bidang ekonomi yang terbilang tidak dengan cara langsung yang memberikan dampaknya dan juga tetap dikatakan berdiri saat terjadinya krisis dalam hal ekonomi. Terkait hal tersebut penyebabnya dikarenakan UMKM telah tidak bergantungnya akan dana yang telah dipinjam ataupun dananya yang berasal dari luar negerinya dalam hal melakukan proses akan usaha (Dinarti, 2015). UMKM telah membuktikan peranannya dalam hal memberikan dalam bentuk kontribusi untuk perekonomiannya yang berbasis nasional. UMKM mempunyai fungsi dan kontribusinya sebagai yang melakukan penyediaan akan lapangan kerjanya dan juga secara alternatif dalam hal kegiatan bidang yang riil dalam hal ini yaitu ekonomi melalui kegiatan yang terbilang produktif termasuk alternatifnya dalam hal kegiatan bidang moneternya seperti kredit yang disalurkan (Suhendri, et al, 2023). UMKM yang tumbuh berketerusan terjadi peningkatan di indonesia dan UMKM terjadi perkembangannya dalam hal satu tahunnya yang terbilang cukup pesatnya. Sesuai dengan data BPPN dan BPS termasuk UNPF memberikan pernyataan bahwa berjumlah lima puluh delapan koma sembilan puluh tujuh juta orang sebagai aktor dari UMKM dan keseluruhan jumlah dari penduduk yang terdapat di indonesia berjumlah dua ratus enam puluh lima juta jiwa untuk di tahun 2018.

Peranan UMKM terbukti tulang punggungnya akan perekonomian yang terdapat di indonesia (Suhendri, et al, 2023). UMKM membutuhkan informasi dalam hal akuntansi yang terbilang akuratnya dan juga terbilang cepat disertai perkembangannya yang berbasis teknologi dalam hal komputer dan juga telekomunikasi yang juga dalam hal cepat sesuai lahirnya akan

sistem untuk informasi dalam bidang akuntansi. Perkembangannya akan teknologi dalam hal informasi yang juga memberikan pengaruh dengan cara yang signifikan pada sistemnya yang terbilang informatif dalam hal akuntansi di suatu organisasi dalam hal bisnis terkhususnya berada pada perubahannya dalam hal data yang diproses. Perubahan yang dilakukan proses dalam hal data dan juga tidak lainnya sebagai sistem yang pertamanya dilakukan dan telah dijalankannya dengan cara yang manual dan nantinya digantikannya melalui sistem yang terbilang komputerisasi yang terbilang lebih dalam hal akan kecanggihannya yang berbasis proses data yang dimaknai sebagai alat.

Informasi dalam hal akuntansi berbasis sistem yang mempunyai kualitas yang nantinya mampu memberikan pengaruhnya dalam hal melakukan peningkatan akan kinerjanya akan karyawan dikarenakan suatu akan proses yang terbilang sistem akan akuntansi melalui sistem informasinya yang telah dilakukan perancangan yang mungkin berguna bertujuan menghasilkannya akan informasi dalam hal keuangan dan juga prosesnya akan pengambilan keputusannya yang terbilang penting dan dilakukan perusahaannya ataupun organisasinya. Sesuai penjelasan Handayani (2014) sistem akan informasi dalam bidang akuntansi memberikan pengaruhnya dengan cara yang signifikan pada kinerjanya akan karyawan. Penandaan akan baiknya sistem dalam bidang akuntansi sebagai informasi nantinya akan mampu untuk dinilai mempunyai kualitas dan juga jika dalam hal sistem yang mampu menghasilkannya akan informasi yang terbilang mudah untuk dilakukan penerimaan dan juga mampu melakukan pemenuhan akan harapannya yang berbasis informasi dengan cara ketepatan akan waktu dan juga akurat serta telah dipercaya.

Terdapat kesamaan akan hal yang terdapat di perusahaan keramik yang berada di Kota Malang sangat membutuhkan peranan akan sistem dalam hal informasinya yang terbilang berkualitas dan diharuskan untuk didukung untuk semua aspeknya pada khusus untuk SDM. Masih

ditemukan laporan keuangan yang kurang dan terbilang tidak dilakukannya akan bentuk catatan. Biasanya perusahaan keramik terbilang hanya sekedar melakukan penilaian akan keuntungan untuk uang yang nantinya akan masuk dan juga melakukan pemisahan diantaranya pembiayaannya bertujuan melakukan bentuk pengembangannya untuk bidang usaha. Terkait Pembuatan akan keramik mempunyai kesulitan dalam hal melakukan bentuk pengembangan dalam bidang usaha. Namun, untuk UMKM yang berada di kota malang terbilang sudah melakukan penggunaan akan mesin kasir dengan tujuannya untuk melakukan keuangan yang dicatat.

Pemilik yang nantinya tidak melakukan pemanfaatan akan informasi dalam bidang akuntansi dari informasinya dalam hal mesin bertujuan melakukan peningkatan akan kinerjanya dan pemilik menggunakannya sebatas bertujuan melihat input dan outputnya uang. Padahal profitabilitasnya tidak hanya dilakukan penilaian akan dari input dan outputnya saja. Bila pemiliknya akan usaha yang terbilang sulitnya dari pemiliknya dalam hal melakukan peningkatan akan kesulitan dan juga keuntungannya dari total keseluruhannya akan usaha yang dimilikinya sehingga terbilang sulit untuk pemiliknya dalam hal melakukan penilaian dari kinerjanya. Sesuai dengan latar belakangnya dilakukanlah penelitian berjudul “Pengaruh sistem informasi akuntansi terhadap kinerja usaha mikro kecil dan menengah pada Perusahaan Keramik Dinoyo Kota Malang.

2. Rumusan Masalah

Apakah ada pengaruh sistem informasi akuntansi terhadap kinerja usaha mikro kecil dan menengah pada Perusahaan Keramik Dinoyo Kota Malang”?

3. Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah ada pengaruh sistem informasi akuntansi terhadap kinerja usaha mikro kecil dan menengah pada Perusahaan Keramik Dinoyo kota Malang.

4. Manfaat Penelitian

Manfaat akan penelitian yaitu:

1. Bagi Peneliti

Melakukan pemanfaatan akan penambahan ilmu dalam hal wawasan terkait pengaruhnya sistem informasinya akuntansi pada kinerja dari setiap karyawan yang terdapat di suatu perusahaan.

2. Bagi Universitas

Dengan harapan mampu memberikan kebermanfaatan akan dalam hal referensi yang berlaku untuk peneliti berikut dan juga bertambahnya literasi terkait sistem akuntansi dalam hal informasi terkait kinerja dari setiap karyawan.

3. Bagi Perusahaan keramik

Berguna untuk stakeholder perusahaan keramik dan juga dijadikannya pedoman untuk melakukan peningkatan informasi yang bermanfaat dan juga menjadi perubahan sistem untuk akuntansi terkait informasinya yang nantinya akan memberikan dampak pada kinerja dari karyawan sekaligus pertimbangan akan penetapan kebijakan yang berlaku untuk perusahaan keramik.

Markus Muda Kondo

ORIGINALITY REPORT

6%

SIMILARITY INDEX

5%

INTERNET SOURCES

4%

PUBLICATIONS

1%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	repository.uhn.ac.id Internet Source	2%
2	ejournal.unisi.ac.id Internet Source	1%
3	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	1%
4	123dok.com Internet Source	1%
5	Suprantiningrum Suprantiningrum, Aurora Diskayani Lukas. "Sistem Informasi Akuntansi Manajemen, Pengendalian Manajemen terhadap Kinerja Manajerial dengan Variabel Moderating Teknologi Informasi", Owner, 2021 Publication	1%
6	e-perpus.unud.ac.id Internet Source	1%

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Markus Muda Kondo

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6
